

## St. Gallen ehrt Wirtschaftstalente

**ST. GALLEN** – Rund 400 Gäste aus Wirtschaft, Politik und Wissenschaft feierten in der St. Galler Tonhalle ihren Nachwuchs bei der Vergabe des WTT-YoungLeaderAward. «Wirtschaft ist 20 Prozent Inspiration und 80 Prozent Transpiration – also Schweiss und Arbeit», sagte Sebastian Wörwag, Rektor der Fachhochschule St. Gallen (FHS) in seiner Ansprache.

Aus sechs nominierten Teams kürte eine hochkarätige Jury um den Unternehmer Edgar Oehler die Sieger, die «Leader von morgen»: In der Kategorie Marktforschung gewannen Daniel Scherrer (Wittenbach), Elias Huber (St. Gallen), Isabelle Kast (Grub) und Susanne Weissert (St. Gallen) mit einem Praxisprojekt für die SFS Unimarket AG in Heerbrugg. Mit einem Vertriebskonzept für Phonak China gewannen Patrick Glauser (Niederuzwil), Manuel Gresser (St. Gallen), Matthias Frei (Wittenbach) und drei Studierende der Tongji University in Shanghai die begehrte Trophäe. Knapp 300 Studierende hatten zuvor 20000 Stunden Arbeit für Echaufträge von Ostschweizer Unternehmen aufgewendet. (tz)

